
配慮事項実施企画部会（第 7 回）議事概要 

1. 日時

平成 30年 7 月 24日（火） 10:30～12:00 

2. 場所

独立行政法人大学入試センター １階会議室 

3. 議題

(1)前回議事要旨の承認について

(2)大学入学共通テストの実施体制について

(3)「大学入学共通テスト」における問題作成の方向性等と本年 11月に実施する試行調査（プレテスト）

の趣旨について

(4)大学入学共通テストの導入に向けた受検上の配慮に関する試行調査（記述式問題における解答用紙の設

計に関する試行調査及びパソコンを利用した解答入力に関する試行調査）について

(5)受検上の配慮に係る全体方針について

-1 記述式問題の導入に伴う点字受検者における配慮事項について

-2 記述式問題の解答用紙の設計について

-3 記述式問題の解答におけるパソコン等の利用について

4. 議事要旨

(1)前回議事要旨の承認について

部会長から，前回議事要旨（案）についての確認があり，承認された。

(2)大学入学共通テストの実施体制について

事務局から，大学入学共通テストの実施体制について説明があり，各委員から意見があった。

(3)「大学入学共通テスト」における問題作成の方向性等と本年 11月に実施する試行調査（プレテスト）

の趣旨について

事務局から，「大学入学共通テスト」における問題作成の方向性等と本年 11 月に実施する試行調査（プ

レテスト）の趣旨について説明があり，各委員から意見があった。

(4)大学入学共通テストの導入に向けた受検上の配慮に関する試行調査（記述式問題における解答用紙の設

計に関する試行調査及びパソコンを利用した解答入力に関する試行調査）について

事務局から，記述式問題における解答用紙の設計に関する試行調査及びパソコンを利用した解答入力に

関する試行調査について説明があり，各委員から意見があった。 

(5)受検上の配慮に係る全体方針について

-1 記述式問題の導入に伴う点字受検者における配慮事項について

事務局から，記述式問題の導入に伴う点字受検者における配慮事項について説明があり，各委員から意

見があった。 



 

  -2 記述式問題の解答用紙の設計について 

   事務局から，記述式問題の解答用紙の設計について説明があり，各委員から意見があった。 

 

  -3 記述式問題の解答におけるパソコン等の利用について 

   事務局から，記述式問題の解答におけるパソコン等の利用について説明があり，各委員から意見があっ 

た。 

 

5. その他 

・次回の本委員会開催について 

事務局から，次回の本部会の日程は，８月下旬を予定している旨の報告があった。 

 

以上 


